

 Fecha:
 08-01-2025
 Pág.:
 11
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 Las Noticias
 Cm2:
 306,4
 Lectoría:
 13.800

 Supl.:
 Las Noticias
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

ipo: Noticia general

Título: Diputado Saffirio valora inicio de comisión investigadora por listas de espera y confirma que se realizará una sesión en la región

de la Araucanía

Diputado Saffirio valora inicio de comisión investigadora por listas de espera y confirma que se realizará una sesión en la región de la Araucanía

Ayer martes se realizó la primera sesión de la comisión investigadora por las irregularidades en las listas de espera de la atención de salud, hecho que fue valorado por el diputado Jorge Saffirio, miembro de la comisión, quien además aseguró que esta instancia legislativa realizará una sesión en la región de la Araucanía.

Según el diputado Saffirio, "hoy día se ha formalizado la comisión investigadora respecto a la lista de espera en salud. Hay varios temas que resolver, temas complejos, sobre todo si los números dicen que durante el año 2024 fallecieron cerca de 36.000 personas esperando ser atendidas. Esto es una cifra alarmante que requiere ser analizada en profundida".

profundidad".

"También se tomó en esta primera sesión la decisión de invitar a la Contralora General de la República. Esto es fundamental, por-

que esta autoridad ha sido la encargada de investigar las posibles irregularidades en las listas de espera del sistema de salud en nuestro país. Este es un tema muy sensible para la ciudadanía", declaró.

Saffirio agregó que "también se definió invitar a la Ministra de Salud y al Subsecretario de Redes Asistenciales, quienes tendrán que explicar estas preocupantes cifras y cuales son las medidas que se han tomado para enfrentar esta situación".

Caso en Angol y visita a

la región

Finalmente, con respecto a otros acuerdos a los que llegó la Comisión, el diputado Saffirio señaló que "se determinó la visita a distintas regiones, entre ellas La Araucanía, especialmente para tratar las irregularidades en el Hospital de Angol, donde Contraloría determinó que se priorizó la atención a funcionarios y a familiares de estos. Hay muchos temas que resolver aquí y quedamos citados para los días martes a las 8.30 de la mañana para iniciar este complejo trabajo".

